

# Zurück zur Natur

## Bach wird umgestaltet

**Hiddenhausen** (HK). Zwar fließt der Brandbach durch das Naturschutzgebiet Bustedter Wiesen, doch auch dort ist er kein »natürliches« Gewässer. Alles, was einen naturnahen Bach auszeichnet – abwechslungsreiche Strukturen mit langsam und schnellfließenden Abschnitten, mit steilen und flachen Uferböschungen –, ist hier nicht zu finden. Doch das soll sich ändern. Die Gemeinde möchte im Rahmen des Gewässerentwicklungsprojektes Weser-Werre-Else den Brandbach naturnah umgestalten. Doch bevor die »Bachsaniierer« anrücken können, ist erst noch eine Genehmigung der unteren Wasser- und Landschaftsbehörde erforderlich. Dazu müssen Pläne und Berichte erstellt werden. Seit Mittwoch haben Mitarbeiter eines Vermessungsbüros sowie eines Büros für Landschaftsplanung mit den Arbeiten begonnen. Die Experten werden das Gelände zwischen der Industriestraße und der Autobahn vermessen. Dann wird der zweite Gewässerabschnitt zwischen Industriestraße und der August-Griese-Straße bewertet. Ende März sind die Vermessungsarbeiten abgeschlossen und die Planer können mit ihren Arbeiten beginnen. Im Sommer können dann die »Bachsaniierer« für den ersten Gewässerabschnitt kommen.